
 

  

議会報告会 会場報告書 

 

担当班：３班  班代表者：小畠政行            

 

概要 

地区名 ： 畑地区 

日時  ： 平成２８年１１月１５日（火） 

      １９：３０～２１：００   

場所  ： みたけ会館 

参加人数： １９人(男 １７人・女 ２人) 

【出席議員】 

 向井千尋 

 森本富夫 

 安井博幸 

 園田依子 

 小畠政行 

 奥土居帥心 

（１）開会あいさつ ：小畠政行  

（２）議会報告   ：園田依子  

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：向井千尋  

挨拶・総括    ：小畠政行  

司会進行     ：奥土居帥心  

報告       ：園田依子  

受付・記録    ：向井千尋  

          安井博幸 

会場（マイク）  ：園田依子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・丹波市と問題になっている清掃センターについて、大山地区との土地借

用の契約年数はどうなっているのか。また、埋立地が減ってきていると聞

いているが、どうなのか。 

・清掃センターは平成 14 年に建設されました。大山下、味間北、味間

奥集落等と 25 年の協定を結んでいます。地元からは、今後の方針を問

う声もある中、市での検討はまだスタートしていませんが、議会でも注

視していきます。また、埋立地の問題はほぼ満杯になっていますが、下

のストックヤードを解体し、埋め立てをもってくる計画です。 

・議会の中で人権にかかわる取り組みや研修はされているのか。住民学習

や地域でのとりくみで研修されていると思うが指導されるべき立場でど

のように意識しているのか。 

・議員研修を年 1回行っています。人権意識については、議員になる前

から備えていて当然と考えています。18名の議員の何名かは人権教育推

進員を務めており、各個においても取り組んでいます。 



 

質疑・意見 回答 

・篠山市農村女性組織連絡会に参画しているが、補助金がない。女性が研

修できる場を補助してもらいたい。 
・持ち帰り、執行部にお繋ぎします。 

・地域の活性化について、国道もない、小学校もなくなった、人がいない、

どうしたらいいのか盛り上げていくことを提案してほしい。 

・まち協の中で話し合う場をもってみてはどうでしょうか。また、地域

おこし協力隊、駅ラボなど、今後地域へ入って起業したい人を取り入れ

た活動もあるので、地域も検討していただきたいと考えます。 

・高齢者の車の事故が多い。どうしたら事故がなくなるのか。免許がなく

なった場合にどうしたらいいのか。 

・公共交通について地域の移送をどうするのかについて、行政から説明

会について案内があるので、協力をお願いしたいと考えます。議会とし

ても、行政とともに良い方向へ考えていきたいと考えます。 

・畑祭りと保育園運動会が重なる。乗る子が少ない上に乗ってもらえない。 ・持ち帰り、執行部にお繋ぎします。 

・アルペンルート登山の頂上からの見晴らしが悪く、伐採協力してほしい。 ・持ち帰り、執行部にお繋ぎします。 

・議会だよりに議決の内容が乗っているが○×だけで内容がわからない。 ・討論については内容が記載されています。 

・議会改革調査特別委員会は何を議論しているのか。議員は市民のために

ある。市民の意見を尊重してほしい。 

・特別委員会では、報告会でいただいたご意見等についても議論してい

きます。皆さんの目が我々の力を上げると考えています。市民の声も基

に一般質問等でも活発に提案を行っています。研鑽していきたいと考え

ます。 

・議員が自分の給料を自分で決めるのはおかしい。50％カットの期末手当

も元に戻すのはおかしい。 

・議員は自分の報酬を決めることはできません。下げることはできます

が上げることは報酬審議会を通さなければできません。 

 


